



Afilias stellt Guinness-Weltrekord auf

Afilias überführt an einem Tag über 3,1 Millionen .au-Domains in eine neue Infrastruktur. Das ist die größte Domain-Migration der Geschichte.

Dublin/New York, 19. September 2018 – Afilias hat mit der weltweit größten Domain-Migration einen neuen Guinness-Weltrekord aufgestellt: Am 1. Juli 2018 wurde innerhalb nur eines Tages die historische Anzahl von 3,1 Millionen .au-Domains aus dem Altsystem in eine völlig neue Infrastruktur überführt. Die Migration wurde von der Afilias Australia Pvt. Ltd mit Sitz in Melbourne durchgeführt, einer 100-prozentigen Tochtergesellschaft von Afilias, dem globalen Anbieter für Registry Services.

Migration von Top-Level-Domains: Eine knifflige Angelegenheit

Die Migration von Top-Level-Domains (TLD) ist immer eine große Herausforderung: Dabei müssen alle Aufzeichnungen, darunter Name, Verfallsdatum, Registrant und andere Daten der Domains vom einen in das andere System überführt werden. Zudem muss das aktive Verzeichnis der Domain-Namen verschoben werden. Wenn es hier zu Fehlern kommt, kann es im schlimmsten Fall passieren, dass Domains ausfallen und nicht mehr erreichbar sind. Die .au-Domain zählt außerdem weltweit zu den größten Länder-Domains. Daher war es auch eine besondere Herausforderung, die über 3,1 Millionen Domains ohne Beeinträchtigung der Funktionalität zu migrieren.

Das offizielle Guinness-World-Records-Zertifikat bekam Afilias Australia Pvt. Ltd am 18. September in New York überreicht.

„Wir sind sehr stolz auf den Guinness-Weltrekord“, sagt Ram Mohan, Executive Vice President und CTO von Afilias. „Wir haben schon viele TLDs überführt und upgegradet, doch das .au-Projekt war aufgrund seines Umfangs und der Komplexität etwas sehr Besonderes. .au ist von großem Wachstum und Aktivität geprägt, daher war eine moderne, leistungsstarke und sichere Infrastruktur erforderlich, die durch die Migration jetzt sichergestellt ist. Wir freuen uns darauf, die gesamte australische Internet-Community noch viele Jahre zu unterstützen.“

Cameron Boardman ist der CEO der .au Domain Administration Limited (auDA), der Selbstregulierungsorganisation für die .au-Domain. Er sagt zur Migration: „Der Übergang zu Afilias trägt den steigenden Anforderungen der wachsenden Digital-Wirtschaft Australiens Rechnung. Durch die moderne Technologie stehen ihr nun die besten, zuverlässigsten und sichersten Prozesse zur Verfügung. Das umfasst auch den Datenschutz.“

„Es ist für uns eine Ehre, Afilias Australia Pvt. Ltd den Titel überreichen zu dürfen“, sagt Hannah Ortmann, Juror von Guinness-World-Records. „Afilias ist jetzt ‚Officially Amazing‘, wie wir bei Guinness World Records sagen!“

Über Guinness World Records

Guinness World Records (GWR) ist der globale Experte für Rekorde. Die 1955 erstmals veröffentlichten, legendären, jährlichen Guinness-World-Records-Bücher haben sich über 141 Millionen Mal in 22 Sprachen und in mehr als 100 Ländern verkauft. Die 2007 erstmals erschienene Gamer's Edition hat sich bisher mehr als 4 Millionen Mal verkauft.

Die weltweiten Fernsehprogramme von Guinness World Records erreichen jährlich über 750 Millionen Zuschauer, und mehr als 3,3 Millionen Menschen abonnieren den GWR-YouTube-Kanal, der jährlich mehr als 450 Millionen Besucher verzeichnet. Die GWR-Website verzeichnet jährlich über 19,9 Millionen Besucher, und hat über 15 Millionen Fans auf Facebook.

Über auDA

Die .au Domain Administration Limited (auDA) ist die Selbstregulierungsorganisation für Australiens .AU-Domain. auDA arbeitet daran, die .AU-Reichweite zum Wohle aller Australier zu vergrößern und zu verbessern. auDA wird von der australischen Regierung unterstützt und von der International Corporation for Assigned Numbers and Names (ICANN) als Manager des .AU- Domain-Raums anerkannt. auDA bekennt sich zum Multi-Stakeholder-Ansatz bei der Internet- Governance, vertritt die Interessen von .AU weltweit und spielt eine entscheidende Rolle bei der Sicherstellung der Stabilität und Sicherheit der .AU-Domain.

Weitere Informationen unter <http://www.ada.org.au>

Über Afilias

Afilias ist die zweitgrößte Domain-Registry der Welt und verwaltet Millionen von Domain- Namen. Afilias bietet eine Vielzahl von Top-Level-Domains an, darunter TLDs für Länder, Städte und Gemeinden sowie Marken und Gattungsbegriffe. Dank innovativer Anwendungen, die auf den spezialisierten Technologien von Afilias beruhen, werden Internetadressen leichter zugänglich und nutzbar. Diese Anwendungen beinhalten Internet-Domain-Registry-Services, Managed-DNS-Lösungen und mobile Internetdienste.

Weitere Informationen unter <https://afilias.info/>